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Los delegados viales de cada cuartel del distrito de Roque Pérez, unidos en
subcomisión perteneciente a la Sociedad Rural local, se reunieron en la sede de
la entidad con el Intendente Municipal, Hugo Oreja, expresándole los
requerimientos de cada cuartel en cuanto al mantenimiento de toda la red del
partido.

  

Falta un repaso general, limpiar o colocar alcantarillas nuevas y,
fundamentalmente, carteles de señalización. El mandatario escuchó a cada
delegado y tomó nota de la situación. El acta completa está a disposición del
socio en la sede de la entidad.

  

 1 / 1


